

La Disidencia Interna ha Terminado, Dice el Dirigente del Sindicato de la SSA

El licenciado Joel Ayala Almeyda, secretario general del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de Salubridad y Asistencia, reiteró que dentro de esa dependencia tendrá una reestructuración de los cuadros sindicales y anunció que "la disidencia ha terminado en este gremio".

El dirigente dio a conocer que las sanciones de desconocimiento y expulsiones dictadas por el CEN anterior, quedaron sin efecto y por consiguiente, se autorizó la reanudación del ejercicio estatutario de 5 dirigentes seccionales.

Ayala Almeyda destacó que los líderes reinstalados en sus funciones y cargos sindicales son: Aurelio Romero Salgado, René Rojas Ayala, Adolfo Bueno García y Clemente Munguía Bistráin, secretarios generales de las secciones IV, V, XII y LIV, respectivamente.

El líder nacional del SNTSA, insistió en que la unidad prevalece en el sindicato que dirige y que será norma de su

administración el respeto absoluto al estatuto general y demás instrumentos legales.

La decisión de dejar sin efecto las expulsiones dictadas por el CEN anterior, dijo ayer Almeyda, constituyen un acto de plena justicia para los dirigentes que fueron electos democráticamente por la mayoría de los trabajadores.

Por otro lado dio a conocer que a partir de este mes se integrarán las comisiones que deberán abocarse al estudio de la reforma a las condiciones generales de trabajo y al reglamento de escalafón de la Secretaría de Salubridad y Asistencia, por ser una inquietud general de los trabajadores la actualización de los citados instrumentos legales.

El dirigente dio a conocer también que será norma de su administración estar en diálogo permanente con los trabajadores para conocer sus problemas y buscar las soluciones adecuadas.